



www.mg.co.id

## Marcus Thuram Diincar Dua Klub

**MOENCHENGLADBACH (IM)** - Marcus Thuram dispekulasikan sedang dalam bidikan Inter Milan dan Chelsea. Ayahnya, yakni Lilian Thuram, mengklaim bahwa impian anaknya tampil untuk Barcelona. Kontrak Marcus Thuram bersama Borussia Moenchengladbach bakal habis pada Juni 2023. Pemain tim nasional Prancis itu tidak berencana untuk pergi pada Januari ini.

Gladbach bisa kehilangan Thuram secara cuma-cuma pada musim panas mendatang. Sejauh ini ada Inter Milan dan Chelsea yang dikaitkan ke pemain berusia 25 tahun itu. Dengan berbagai rumor yang berkembang, Lilian Thuram membenarkan petunjuk terkait masa depan Marcus. Pemain berposisi striker itu disebut punya impian tampil untuk Barcelona.

“Saya ingin yang terbaik untuk dia dan saudara-saudaranya, akan men-

jadi mimpi bagi Marcus untuk bermain di Barca. Jika Anda sudah bisa menandatangani. Bagaimanapun, prioritasnya bukan untuk menghentikan perkembangannya dan dia terus berkembang sebagai pesepakbola,” kata Thuram seperti dilansir La Gazzetta dello Sport.

Lilian Thuram berada di skuad Timnas Prancis saat menjadi juara di Piala Dunia 1998. Lilian Thuram bergabung dengan Juventus pada 2001, meninggalkan Turin lima tahun kemudian setelah skandal Calciopoli, bergabung dengan Barcelona.

“Barcelona perlahan menjadi tim lagi. Saya senang untuk Barcelona dan Xavi (Hernandez) bahwa mereka adalah pemimpin La Liga. Xavi masih sangat muda, tapi akan memenangkan banyak gelar,” kata Lilian Thuram. ●vdp

**MARCUS THURAM**

Pemain Borussia Moenchengladbach

## Enzo Fernandez Diharapkan Bertahan

**LISBON (IM)** - Chelsea dikabarkan terus berupaya mendekati Enzo Fernandez agar mau meninggalkan Benfica. Sadar akan hal itu, pelatih Benfica, Roger Schmidt, hanya bisa berharap agar Enzo tak tergoda rayuan Chelsea dan tetap bertahan di Liga Portugal.

Chelsea memang belum menyerah untuk mendapatkan Enzo Fernandez di bursa transfer Januari 2023. The Blues dikabarkan sudah memberikan tawaran baru sebesar 105 juta Pounds atau sekitar Rp1,94 triliun serta satu pemain untuk mendapatkan gelandang Timnas Argentina tersebut.

Schmidt sendiri yakin pemainnya itu akan tetap bertahan di Benfica. Ia melihat gelandang berusia 22 tahun itu bahagian berada di Benfica. “Ya, tentu saja (saya berharap Fernandez bertahan). Ketika Anda melihat Enzo bermain, Anda dapat mengatakan bahwa dia dalam kondisi prima dan bahagia. Dia tidak memikirkan hal lain,” kata Schmidt dilansir dari Sportsmole.

Schmidt mengaku tak ingin kehilangan pemain utamanya, termasuk Enzo Fernandez yang berhasil menunjukkan performa apik untuk membawa Timnas Argentina juara Piala Dunia 2022. Ia menjelaskan para pemainnya sedang berkonsentrasi untuk membantu Benfica meraih gelar musim ini.

“Saya tidak berharap kehilangan salah satu starter. Saya melihat para pemain berkonsentrasi dan saya harap ini terus berlanjut,” kata Schmidt.

Benfica sedang memimpin klasemen sementara Liga Portugal 2022-2023 dengan 44 poin dari 17 pertandingan. Mereka unggul empat angka dari SC Braga di posisi runner-up. ●vit

Enzo Fernandez  
Pemain Benfica



## Real Madrid Singkirkan Atletico

**“Itu adalah pertandingan yang sulit, sangat sulit. Mereka memainkan permainan yang hebat dan kami bereaksi di babak kedua dan pada akhirnya berjalan dengan baik,”** kata Carlo Ancelotti.

**MADRID (IM)** - Real Madrid melangkah ke semifinal Copa del Rey usai menyingkirkan Atletico Madrid dengan skor 3-1, pada babak perempatfinal yang berlangsung di Stadion Santiago Bernabeu, Jumat (27/1) dinihari WIB. Madrid menang lewat perpanjangan waktu.

Pada laga itu Los Blancos mengambil kendali permainan di awal dan sangat agresif. Meski mampu beberapa kali menekan, tak ada ancaman berarti sampai laga berjalan 10 menit.

Los Colchoneros bisa mengancam di menit ke-17. Angel Correa melepaskan tembakan, namun bola masih melenceng ke sisi kiri gawang yang dikawal Thibaut Courtois.

Atletico membuat supporter Madrid di Santiago Bernabeu tertidam. Alvaro Morata mem-

bawa Atletico memimpin 1-0 di menit ke-59 setelah menuntaskan umpan Nahuel Molina.

Pertandingan di 10 menit awal babak kedua berjalan dengan tensi tinggi. Beberapa tekel-tekel keras hadir dari kedua tim demi untuk menghentikan serangan. Madrid berhasil menyamakan skor menjadi 1-1 di menit ke-79. Rodrygo, yang masuk di babak kedua, menerima bola dari Luka Modric di tengah lapangan. Pemain asal Brasil itu kemudian mengacak-acak pertahanan Atletico dan dengan mudah melepaskan bola ke gawang Oblak.

Skor imbang bertahan sampai waktu normal tuntas. Duel terpaksa harus dilanjutkan ke extra time 2x15 menit. Babak pertama tambahan waktu berjalan panas, terjadi perselisihan antara Vinicius Junior dengan Stefan Savic yang berujung

kartu kuning untuk masing-masing di menit ke-97.

Dua menit kemudian, Atletico harus bermain dengan 10 orang. Savic diganjar kartu kuning kedua setelah melanggar Eduardo Camavinga.

Real Madrid balik memimpin 2-1 di menit ke-103. Karim Benzema mencatatkan namanya di papan skor setelah mampu memanfaatkan bola umpan silang yang gagal disambar rekannya.

Real Madrid memantapkan kemenangannya di injury time. Vinicius Junior menyumbang gol setelah menggiring bola dari tengah lapangan dan El Real melaju ke semifinal.

Pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti gembira timnya bisa menembus semifinal. Baginya, keberhasilan Madrid itu tak terlepas dari bagusnyanya penampilan para pemain pengganti sehingga dapat mengubah arah permainan yang menguntungkan untuk Los Blancos.

“Itu adalah pertandingan yang sulit, sangat sulit. Mereka memainkan permainan yang hebat dan kami bereaksi di babak kedua dan pada akhirnya berjalan dengan baik,” kata

Ancelotti dilansir dari Marca.

Ia juga melihat komitmen pasukannya untuk tak menyerah. “Kunci kemenangan kami kali ini adalah komitmen dari semua orang dan pemain yang masuk dari bangku cadangan memberi banyak perubahan. Tentunya bagus untuk memiliki pemain yang dapat berkontribusi. Pertandingan ini sekali lagi berjalan sangat kompetitif, mereka (Atletico) lebih baik di babak pertama dan menurut saya babak kedua sangat bagus untuk Madrid. Kami juga berada di jalur yang benar saat perpanjangan waktu,” kata Ancelotti.

Hanya saja, jalannya laga dirusak oleh aksi rasial yang ditujukan kepada Vinicius Jr. Sebagaimana diketahui kontroversi terjadi jelang pertandingan kedua kesebelasan. Fans Atletico membentangkan spanduk merah di salah satu jalan layang kota bertuliskan “Kota Madrid Benci Real”.

Di bawah spanduk merah tersebut, tergantung boneka hitam dengan jersey Real Madrid bernomor punggung 20. Boneka tersebut merujuk kepada Vinicius Jr.

Vinicius sendiri menjawab tindakan itu dengan aksi terbaiknya di lapangan. Ia juga menulis kalimat yang elegan di akun media sosialnya menjawab spanduk yang membentangkan. “Vini cinta Madrid,” tulisnya.

Sementara pelatih Atletico Diego Simeone kesal dengan wasit. Menurutnya, El Real harusnya mendapat kartu merah juga di babak kedua. Itu saat Dani Ceballos melanggar Thomas Lemar beberapa saat setelah dia dikartukuning di menit ke-69.

“Menurut saya kami bermain sangat bagus hingga menit ke-80, ketika Dani Ceballos tidak mendapat kartu kuning kedua karena melanggar Thomas Lemar. Kami memimpin 1-0. Savic lantas dikartukuning dan kami kekurangan pemain. Lebih sulit bermain dengan 10 orang, tapi kami tim cukup berani untuk memaksa hasil imbang. Saya senang dengan upaya para pemain,” kata Simeone di Marca.

Empat tim yang lolos ke semifinal adalah Barcelona, Osasuna, Real Madrid dan Athletic Bilbao. ●vit

## Zaniolo Lebih Memilih AC Milan

**ROMA (IM)** - Bournemouth dikabarkan mengajukan tawaran untuk membongkar Nicolò Zaniolo dari AS Roma. Kini keputusan untuk pindah berada di tangan pemain 23 tahun tersebut.

Dilansir dari Football Italia, Bournemouth berani menubuhkan Zaniolo senilai 30 juta Euro plus komisi 10 persen jika sang pemain kembali dijual The Cherries di masa depan. Tawaran ini lebih tinggi dari yang diajukan AC Milan dan Tottenham Hotspur.

Selain itu juga ada bonus yang akan diberikan kepada Roma di masa depan terkait dengan performa Zaniolo. Jika ditotal, nilai transfer ini bisa mencapai 35 juta Euro-36 juta Euro, mendekati 40 juta Euro yang diinginkan Giallorossi.

Namun Roma juga menanti manuver Milan. Rossoneri disebut hanya mau meminjam lebih dulu kemudian dibeli secara per-

manen. Nilai transfer yang diajukan pun hanya sekitar 23 juta Euro-25 juta Euro, kalah dari Bournemouth.

Zaniolo sendiri dilaporkan lebih suka pindah ke AC Milan. Pilihan ini sebetulnya wajar jika melihat posisi yang juara bertahan Serie A yang lebih berpotensi tampil rutin di Liga Champions. Musim ini pun mereka telah menapak ke 16 besar.

Meski begitu, ia juga belum menolak tawaran Bournemouth. Pindah ke Premier

League, meski tidak langsung ke klub top, juga merupakan langkah wajar yang dilakukan pemain Eropa, dengan harapan nantinya dilirik tim-tim yang lebih besar. Saat ini, Bournemouth

ada di urutan 18 klasemen sementara Liga Inggris dengan 17 poin dari 20 laga.

Terbaru, mereka bermain imbang 1-1 melawan Nottingham Forest pada pekan lalu. ●vdp

Nicolò Zaniolo  
Pemain AS Roma

## Balde Impikan Gelar Bersama Barca

**BARCELONA (IM)** - Pemain Barcelona Alejandro Balde mengatakan bahwa pasukannya benar-benar serius mengejar gelar juara Copa del Rey 2022-2023. Kepastian Barcelona ke semifinal usai menang atas Real Sociedad dengan skor 1-0, semakin membuat tim asuhan Xavi Hernandez itu bertekad merebut gelar Copa del Rey.

Pertandingan melawan Sociedad di babak perempatfinal itu berlangsung di Camp Nou, Barcelona, Kamis (26/1) dini hari WIB. Gol penentu kemenangan Barcelona sendiri dicetak oleh Ousmane Dembele pada menit ke-52.

Kemenangan Barcelona itu sendiri diwarnai dengan kartu merah untuk Real Sociedad. Mereka bermain dengan 10 pemain, menyusul tekel keras yang dilakukan Brais Mendez pada menit ke-40.

Alejandro Balde mengaku senang dengan gol yang dibuat oleh Dembele tersebut. Apalagi hal tersebut menjadi pembuktian dari kualitas

Demele sebagai striker. Hasil tersebut pun membuat Balde berani memasang target tinggi di Copa del Rey. Dia menyebut jika timnya kini mengincar juara sebagai salah satu incaran skuad Blaugrana.

“Sebuah kebanggaan tersendiri memiliki Dembele dalam tim ini. Dia memiliki kualitas yang besar dan sering menyerang. Masih ada tiga laga tersisa. Kami ingin trofi Copa del Rey dan itu adalah tujuan kami,” kata Balde dikutip Football Espana.

Dengan hasil ini, Barcelona berpeluang menghadapi Real Madrid di final. ●vit

Alejandro Balde  
Pemain Barcelona

JAMU No. 091000000005

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com